

## **„Beantwortung konkreter Fragen“**

### **Zusammenfassung:**

Am 8.12.2019 erschien in „DER HAUPTSTADTBRIEF“ ein Artikel mit dem Titel „Der große Dienst des Jan Böhmermann“. Dort heißt es unter anderem:

„Auf Anfrage erklärte sich der Anwalt der Familie bereit, konkrete Fragen zu beantworten. Belege für die Behauptung nannte er auf Nachfrage jedoch keine.“

Georg Friedrich Prinz von Preußen forderte die Hauptstadtbrief Berlin Verlagsgesellschaft zur Abgabe einer Unterlassungserklärung auf. Diese ist jedoch nicht abgegeben worden, woraufhin Georg Friedrich Prinz von Preußen die Angelegenheit bezogen auf diese Aussage juristisch nicht weiterverfolgt hat.